



Wilson se la juega con Danis y Ferney

Mauricio Ríos Giraldo

El senador Wilson Arias, del Pacto Histórico, oficializó su respaldo a la candidatura de Danis Rentería a la Alcaldía de Cali.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

Como en el juego de rumores en el que se convirtió la campaña en la capital del Valle del Cauca se había dicho que el Pacto Histórico estaba en otro lado, Arias, que es uno de los dirigentes más representativos de la izquierda en la ciudad, le salió al paso a esas versiones y aclaró quiénes son los candidatos de la coalición petrista...

“Nos vamos a reventar en las calles y el 29 de octubre las urnas van a tronar. Vamos a ganar”, dijo Wilson Arias, quien invitó a quienes votaron por el Pacto Histórico en las elecciones legislativas y presidenciales a votar por las listas de esta coalición al Concejo de Cali y la Asamblea del Valle, y por Danis Rentería a la Alcaldía de Cali y Ferney Lozano a la Gobernación del Valle.



“Hemos tratado de tejer procesos unitarios que nos permitan llegar a grandes logros; me voy a quedar a meterle duro a estas campañas, creo que son los días definitivos y venimos subiendo en las encuestas en Cali, el Valle y el país”, dijo el senador.

Danis habló duro

En la rueda de prensa en la que Arias hizo público su respaldo, Rentería hizo un fuerte pronunciamiento, pues sostuvo que “la ciudad está en una profunda crisis social y económica” y señaló a quienes considera responsables de ello:



“A los culpables los voy a señalar con nombres propios: Rodrigo Guerrero, Maurice Armitage y Jorge Iván Ospina. Han sido irresponsables con las finanzas públicas de nuestra ciudad”, dijo el candidato del Pacto Histórico a la Alcaldía de Cali.

Para explicar su señalamiento, Danis Rentería dijo que los exalcaldes y el alcalde saliente endeudaron a la ciudad y la dejaron sin recursos para atender necesidades sociales.

DESTACADO

- LO MÁS VISTO**
 - [Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)
 - [Bukele casi noquea a Petro](#)
 - [Video: Indignación por agresión contra trabajadores en Ibagué](#)
 - [Balance y posibilidad de repetir en día sin carro y sin moto en el 2023 en Cali](#)
 - [Eclipse de sol anular se verá en Cali y el Valle](#)

Cali está endeudada en más de \$1.5 billones, cifra que, con intereses, asciende a casi \$2.6 billones, detalló el candidato.

Finalmente, Danis Rentería anunció que, si es elegido, “el 1 de enero como alcalde de Cali le abriré las puertas a la Fiscalía y a todos los entes de control para que entren a investigar a fondo, porque esta gente que le ha hecho tanto daño a Cali tienen que ir a la cárcel”.

* * *

Por su parte Ferney Lozano dijo que “el Pacto se sigue fortaleciendo, y esta es una buena noticia para el Valle y para Cali, porque esta es una unidad que nos llevará al triunfo el próximo 29 de octubre, somos la única propuesta progresista, y la experiencia dice que no debemos cometer los mismos errores que han hecho que la sociedad pague un alto precio generando más desigualdad y pobreza entre los vallecaucanos”.



GRAFFITI

Lunes 25 de Septiembre, 2023

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

No hay más artículos para cargar

OTRAS NOTICIAS

GRAFFITI

Wilson se la juega con...

El senador Wilson Arias, del Pacto Histórico,...

GRAFFITI

¿La Alcaldía de Cali: una...

En marzo, cuando comenzaba a calentar motore...

GRAFFITI

Santiago: Tulio es el de Petro

Hubo rifirrafe entre dos candidatos a la...

GRAFFITI

Diana a Armitage: la...

Una publicación del exalcalde Maurice Armitag...

GRAFFITI

Registrador confirmó a...

Como en la nueva versión de la tarjeta electoral...

GRAFFITI

Danis sí va con el logo del...

Danis Rentería sí aparecerá en el tarjetón para la...

Una publicación diaria del Nuevo Diario Occidente S.A. Fundado el 19 de noviembre de 1961

ENCUÉNTRENOS

Calle 7 No. 8 – 44 Centro
Teléfono Fijo: 6023989514
Edictos y avisos de ley: 3117115778
Cali (Colombia)

EQUIPO

Editora General:
Rosa María Agudelo Ayerbe
Jefe de Redacción:
Mauricio Ríos Giraldo

